

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Strothmann**

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Stadtentwicklungsausschuss	18.05.2021	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Radabstellanlagen in Parkhäusern

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten die Möglichkeit der Einrichtung von kleinen, aber angemessen großen Radabstellanlagen in allen bzw. möglichst vielen Parkhäusern im Bereich der Innenstadt zu prüfen.

Begründung:

Große Radabstellanlagen sind notwendig, wo Radfahrer das Mobilitätssystem wechseln, wie z.B. am Bahnhof. In der Innenstadt sind aber eher viele kleinere Abstellanlagen gefordert. Eine Möglichkeit wäre, in allen Parkhäusern eine gewisse Anzahl (anfangs z.B. 3 bis 10) von zusammenhängenden Autoabstellplätzen zu Fahrradabstellplätzen umzufunktionieren. Die Infrastruktur ist nicht nur vorhanden, sondern hat auch eine Zu- und Abfahrtsrampe. Die Fahrradabstellplätze könnten teilweise mit oder ohne abschließbaren Käfig sein. Bei privatwirtschaftlich geführten Parkhäusern könnte die Stadt Parkplätze zur Fahrradnutzung wie ein Dauermieter anmieten.

Unterschrift:

gez. Rainer Seifert

gez. Nicolas J. Strahlke